

Ibagué, 9 de abril de 2025

Comunicado de prensa 526

Alcaldía garantiza preparación de Tolima Syscafé de cara al Mundial de Clubes de Fútbol de Salón

El equipo ibaguereño ya entrena en el moderno maderamen instalado en el Coliseo Mayor que es administrado por el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación.

Luego de haber concluido de forma satisfactoria el montaje de las 1.250 piezas del maderamen en el Coliseo Mayor, pensando en la organización del Campeonato Mundial de Clubes de Fútbol de Salón, se ha habilitado el escenario para los entrenamientos del Tolima Syscafé.

Las condiciones que hoy tiene el equipo local son favorables para adaptar un quinteto altamente competitivo y poder cumplir los objetivos de llegar a las instancias definitivas del certamen internacional.

Durante la primera sesión de trabajos se ha fortalecido la parte física y atlética, de igual forma, se espera en los próximos días organizar una serie de partidos amistosos y tener todo en óptimas condiciones para el debut que será el 5 de mayo.

“Estamos agradecidos, ni en el mejor de mis sueños estaba dirigir un campeonato de estas características en mi ciudad, no se imaginan la alegría de llegar al coliseo y ver que nos estamos preparando para ser los mejores”, dijo Jean Carlo Santoro, entrenador de Tolima Syscafé.

La Alcaldía de Ibagué y el Imdri fueron claves junto a la Federación Colombiana de Fútbol de Salón para solicitar ante la AMF (Asociación Mundial) la sede de este evento, que reunirá 16 clubes de los cinco continentes.